

NOTA DE PRENSA

FOES se adhiere al lema ‘Una sola Tierra’ del Día Mundial del Medio Ambiente y lo celebra con una jornada

El dibujo de Héctor Francés Pardo, de 12 años, ilustra este año el cartel de la actividad tras ganar el concurso organizado por la Federación para sensibilizar a los más pequeños sobre la necesaria protección del medio natural.

‘Una sola Tierra’ es el lema elegido por Naciones Unidas para conmemorar este año el Día Mundial del Medio Ambiente que FOES celebra con una jornada informativa el martes, 7 de junio.

La Red de Técnicos de Medio Ambiente constituida por FOES ha valorado positivamente la adhesión a este lema mundial con el fin de velar desde las empresas por una tierra limpia, ecológica y sostenible.

Para profundizar en el trabajo de divulgación y concienciación que la Red de Técnicos realiza durante el año, la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas ha organizado una jornada en la que participan técnicos en la materia de varias empresas sorianas en la que será la décima celebración de FOES de este Día Mundial, que se celebra el 5 de junio.

Carmen Yagüe, Responsable de Medio Ambiente y RSC de Copiso, será la responsable de abrir la jornada explicando la apuesta de esta empresa por las energías renovables y los beneficios que le aportan.

Las energías renovables, que ya están al alcance de todas las empresas de la provincia, son un ejemplo de compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que las destaca con el número 7 bajo el epígrafe “Energía asequible y no contaminante”.

A continuación, Marta Lázaro, responsable de Laboratorio ENSO O&M y Antonio Campos, jefe de Planta Bioeléctrica de Garray explicarán a los asistentes la importancia de la descarbonización del sector industrial mediante una planta de biomasa y detallarán la aplicabilidad de un caso práctico de economía circular.

Por su parte, Jaime Sureda, director de Sostenibilidad de Solarig, expondrá la experiencia de gestionar el medio ambiente bajo los criterios ESG referidos a factores ambientales, sociales y de gobierno corporativo.

La jornada se desarrollará el martes 7 de junio en el Salón de Actos de FOES a las 10:00 horas.

La celebración del X Día Mundial del Medio Ambiente de FOES se completa con la organización de un concurso de dibujo entre los menores familiares de trabajadores de empresas de la Red con el objetivo de sensibilizar a los más pequeños en la necesidad de proteger y restaurar nuestro entorno natural y vivir de forma más sostenible.

Este año, el ganador del premio patrocinado por Sumiriko AVS Spain ha sido Héctor Francés Pardo (12 años).

El Día Mundial del Medio Ambiente es la plataforma mundial más grande para la divulgación ambiental y lo celebran millones de personas en todo el mundo. Cada año lo auspicia un país diferente, y en este 2022 el anfitrión y organizador es Suecia.

El lema de este año, 'Una sola Tierra', fue el empleado en la primera Conferencia de Estocolmo de 1972, un evento que puso el medio ambiente en la agenda global y condujo al establecimiento del Día Mundial del Medio Ambiente.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es